

Quand la fusée est partie...



Philippe Rémond, entouré de Benjamin Petitjean et Bastien Dravais. Photo SL

Il est toujours par monts et par vaux. Il passe même maintenant la plupart de son temps du côté de Marseille - où il entraîne le Nivernais Antoine De Wilde. Pour autant, Philippe Rémond, revenu sur ses terres pour une réunion préparatoire du prochain semi-marathon de Nuits, a profité de l'aubaine pour rejoindre un peloton fort de quelque 150 athlètes, sur la traditionnelle corrida nuitonne du 13 juillet.

Plutôt en forme actuellement, le Dijonnais n'a eu aucun mal à distancer ses compagnons d'échappée, Bastien Dravais et Benjamin Petitjean, quand il l'a voulu.

Petitjean, qui va se tourner vers quelques trails avant la rentrée, a bien cru monter sur la deuxième marche du podium, sauf qu'il restait encore un tour à couvrir.

Du côté féminin, Sabrina Ghandour-Tayeb et Karelle Dubief, qui ont remporté l'Ekiden de Saint-Amand-les-Eaux, fin juin, avec l'AC Chenôve, ont signé un doublé très logique, devant Christine Clère.

S. L.